3 Pieces
Réf. 84326757
1 590 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Dans une résidence sécurisée de Cannes situé dans le quartier de la
Californie.Cet appartement de 80 m?2 entierement rénové avec des
matériaux haut de gamme vous séduira avec une terrasse exposée
plein sud et sa vue mer panoramique.ll se compose d'un séjour avec
une cuisine ouverte entierement équipée, une chambre maitre donnant
sur la terrasse avec salle de douche et espace dressing, une seconde
chambre en suite avec espace douche vue verdure.Un garage et une
une cave compléetent ce bien d'exception.La résidence vous offre

également un parking visiteurs. Honoraires a la charge du vendeur - ...

In a secured residence in Cannes located in the Californie neighborhood. This 80
sgm apartment, completely renovated with high-end materials, will charm you with
its south-facing terrace and panoramic sea view. It consists of a living room with a
fully equipped open kitchen, a master bedroom opening onto the terrace with a
shower room and dressing area, and a second en-suite bedroom with a shower
space overlooking greenery. A garage and a cellar complete this exceptional

property. The residence also offers visitor parking. Agency fees payable by vendor -

Montant moyen de la quote-part de charges ...

BARNES CANNES 1 2
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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